

Editorial

Seis mil en el dos mil

La llegada del nuevo año trae importantes novedades para nuestra revista. Por un lado la cantidad, ya que a partir de ahora prácticamente duplicamos el número de ejemplares. En su día el Ayuntamiento aprobaba, por unanimidad de los dos grupos que lo componen, el reparto de un ejemplar de GACETA a cada uno de los domicilios de nuestra localidad, además de seguir enviando la publicación a los solaneros que lo soliciten y que se encuentren fuera de nuestra población.

Ese acuerdo hace que se duplique el número de ejemplares que hasta ahora eran editados, para llegar a cada domicilio con esta revista que precisamente el próximo mes de julio cumplirá los veinte años desde que comenzó a editarse por el Ayuntamiento solanero y que a lo largo de sus cuatro lustros de vida ha querido ser el reflejo del acontecer informativo de nuestro pueblo.

“La información cercana se ha potenciado en todos los ámbitos, demostrando que la aventura que se iniciaba en julio de 1980 era el inicio de un largo caminar informativo local, tanto en papel impreso como en medios audiovisuales”

Mucho ha cambiado el mundo de la comunicación desde la salida de nuestro número uno, tanto a nivel nacional como en el local. Pero lo que sí ha quedado claro es que la información cercana se ha potenciado en todos los ámbitos, demostrando que la aventura que se iniciaba en julio de 1980 era el inicio de un largo caminar informativo local, tanto en papel impreso como en medios audiovisuales.

Por otro lado en este primer número del año ofrecemos algunos cambios, que van desde la cabecera a las diferentes secciones. Queremos evolucionar en contenidos y en maquetación, siempre dentro de las limitaciones de una revista como la nuestra. Ese es el deseo de esta redacción y en el mismo seguiremos trabajando.

Carta del Alcalde

GACETA en todos los domicilios

Este primer número del año 2000 de GACETA DE LA SOLANA llegará a todos y cada uno de los domicilios de nuestro pueblo. A partir de este momento ya no será necesario salir corriendo para agarrar un ejemplar de Gaceta. Vuestro Ayuntamiento os las va a acercar a vuestras viviendas para que nadie se vea privado de su derecho a la información. Es justo que todos y todas la recibamos. Gaceta de La Solana posee la gran virtud de informarnos y formarnos, es un buen instrumento que nos cohesionan y nos conciencia de ser vecinas y vecinos de un buen pueblo.

“Gaceta de La Solana posee la gran virtud de informarnos y formarnos, es un buen instrumento que nos cohesionan y nos conciencia de ser vecinas y vecinos de un buen pueblo”

Los profesionales que cada dos meses hacen posible que Gaceta de La Solana sea leída por miles de Solaneros y Solaneras manejan a la perfección dos reglas: tienen algo que decir y lo dicen bien, tienen el don de ser amenos y el arte de interesarnos. Lo que leemos y vemos sin esfuerzo al hojear las páginas de nuestra gaceta, ellos lo han elaborado con un gran esfuerzo. Pero además del contenido se preocupan de que la presentación nos sea cada vez más atractiva, por eso en este número podemos observar varios cambios de imagen que actualizan y mejoran su maquetación.

Gaceta de La Solana es una buena revista para un buen pueblo.

Diego García-Abadillo
Alcalde de La Solana